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时  间：2015 年 11 月 18 日 

地  点：玉泉校区行政楼 108 

主持人：章献民 

出  席：李尔平  李宇波  李春光 何乐年  沈会良 杨建义  张  明  张朝阳  

陈红胜  赵民建  徐  文  龚小谨  章献民  董树荣  韩  雁  虞  露       

缺  席：杨冬晓  张仲非  潘赟  

记录人：王军霞   

会议纪要如下： 

针对初拟的浙江大学信息与电子工程学院“十三五”规划（意见征求稿）进

行讨论，希望与国家发展规划相结合，从需求出发进行规划。 

   教学部分，教授们认为需要考虑教学在聘岗等业绩考核中的比重，重视教

学；同时可以在“十三五”规划中加入工程师学院的相关内容； 

   科研规划部分，教授们认为目前的征求意见稿中只是归纳了现有的研究方

向，没有根据国家需求提出新的研究方向。建议修改成：“继续加强现有***方

向的研究，重点发展新方向***”的模式。例如：信息与通信工程学科，继续加

强新一代无线通信与网络、声信号处理与水下探测网络、数字音视频与媒体信

息处理等现有方向的研究，同时努力开展超宽带通信等新领域的研究。电子科

学与技术学科在加强现有的集成电路设计与应用、微纳电子器件与集成系统、

先进射频电子技术等领域研究的同时，发展光电混合集成等领域的研究。 



   教授们认为“十三五”规划不能只着眼于事务上，需要与学科内涵、学科

方向紧密结合，进行细化及补充。 

  


